

# Romantische Weihnachtsfeier Motorradfreunde Mitterkreith

*MFM*



am 03.12.2016

im Garten bei

**Ingrid** in Vilzing

Beginn: 19.30 Uhr

**Teilnehmer:**

**Jakob Stefan**

**Jakob Birgit**

**Schwarzfischer K.Schwarzfischer Petra**

**Riedl Manfred**

**Roider Ingrid**

**Nemmert Paul**

**Rosi Irlbeck**

**Heigl Manfred**

**Heigl Bärbel**

**Schutt Stefan**



### **Bericht:**

Sternenklarer Himmel, frostige Temperaturen, offene Feuerstelle und ein Ofen mit integrierter Ablage zum Abstellen der Getränke – optimale Voraussetzungen für unsere romantische Weihnachtsfeier, zu der uns Ingrid in ihren riesigen Garten eingeladen hatte. Gerne waren wir der Einladung zu dieser „etwas anderen Weihnachtsfeier“ gefolgt.

Beginn der Weihnachtsfeier war eigentlich um 19.30 Uhr. Nur Kare und Petra trafen erst mit leichter Verspätung ein. Bei Dunkelheit, und noch dazu ohne Navi, verlor Kare in Vilzing völlig die Orientierung und musste in der Dorfmitte einen Notruf auslösen. Birgit und Ingrid lotsten ihn durch exakte Wegbeschreibung perfekt zum Anwesen von Ingrid. Bei ca. 7-8 Minusgraden begann die Feier natürlich erst einmal mit einem Aufwärmschnapslerl.

Kurz darauf holte uns Ingrid in ihre gemütliche Wohnung, wo sie bereits jede Menge warme Würste, unter anderem Wiener, Pfälzer, Debreziner, Weißwürste, Krautfleisch und ..... hergerichtet hatte. Dazu servierte sie Sauerkraut vom Feinsten und Semmel oder Brot. Richtig lecker ..... !!!



Nachdem sich alle sattgegessen hatten, packten wir uns wieder in unsere warmen Klamotten ein und gingen zurück in den Garten zur Feuerstelle.



Bei Bier, Glühwein und zwischendurch wieder mal einem Schnapslerl wurde noch viel geplaudert und gelacht, bis wir zum Höhepunkt der Weihnachtsfeier, der Königsproklamation, kamen.

Bei den Männern war heuer unser Pauli um eine Nasenlänge, ääähhh eine Tour voraus und sicherte sich damit den Titel des Tourenkönigs 2016, während sich bei den Frauen Rosi und Bärbel bei Tourengleichheit die Königinnenwürde teilen müssen.



Hinterher folgte dann noch das nächste Highlight. Über einer Feuerschale hing an einem Dreibein ( made in Mitterkreith by R.M. ) eine große Schüssel mit feuriger Gulaschsuppe. Diese tat bei diesen Temperaturen so richtig gut und für die Zubereitung dieser pikanten Suppe wurde an Manfred und Ingrid Lob von allen Seiten ausgesprochen.





Inzwischen war schon mehrmals das Glockenläuten der Vilzinger Kirche zu hören.

Unser Schutti machte sich dann als Erster auf den Heimweg. Er hatte ja schließlich noch eine längere Heimreise vor sich.

Die restlichen Teilnehmer dieser „etwas anderen Weihnachtsfeier“ genossen noch den romantischen Abend und machten sich erst nach dem Mitternachtsläuten der Kirchenglocken auf den Nachhauseweg.

